Europawahl

Ihre Stimme für die Zukunft!



Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Cappeln,

am 9. Juni haben wir alle die wichtige Möglichkeit, die Zukunft Europas aktiv mitzugestalten. Gemeinsam mit 400 Millionen Menschen in 27 Ländern der Europäischen Union können wir das neue Europäische Parlament wählen.

Ich rufe Sie dazu auf, von diesem bedeutenden demokratischen Recht Gebrauch zu machen. Ihr Einsatz am Wahltag ist nicht nur eine Stimme für Kandidaten und Parteien, sondern auch eine Stimme für die Grundwerte die unsere Gemeinschaft ausmachen – Demokratie und Freiheit.

Bitte gehen Sie wählen! Unsere Entscheidungen heute bestimmen das Europa von morgen. Lassen Sie uns gemeinsam dafür sorgen, dass eine starke, vereinte und demokratische Zukunft für alle gewährleistet bleibt. Jede Stimme zählt!

Außerdem möchte ich an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle Wahlhelferinnen und Wahlhelfer aussprechen. Ihr Engagement und Ihre Tatkraft sind von unschätzbarem Wert für einen reibungslosen und fairen Ablauf der Wahl. Ihr Einsatz zeigt, wie stark unsere Gemeinschaft ist und dass Demokratie bei uns in guten Händen ist.

Mit freundlichen Grüßen

Marcus Brinkmann

Bürgermeister